

## 地域づくり協議会会長

進藤 利憲



ございます。昨年中は、皆様のご支援ご協力により、地域づくり協議会の運営に精進することができたことを心からお礼申し上げます。

昨年4月から下東条地区地域づくり協議会会長として、「夏祭り」「文化祭」「体育祭」を開催したところ、多くの地区住民の参加を得まして活気ある催しを行なうことができました。これもひとえに地域住民の協力の賜物と厚くお礼申し上げます。

さて、下東条地区では、今後ますます人口減少が進み、超少子高齢化社会が待っています。だからこそ、地域住民の交流や地域の賑わいづくり、絆づくりを行う組織、すなわち地域づくり協議会が重要な役割を担うことでしょう。

今後とも地域の方々に参画いただき、魅力ある下東条にしていきたいと思っておりますのでご協力ご参加よろしくお願ひいたします。

## ふるさと下東条

〔第21号〕  
下東条地区  
地域づくり協議会  
企画部会

## 第47回 下東条地区夏まつり 開催

夏まつりの盆踊りメンバーで

「小野まつり」第1日目の舞台  
に大きなこいのぼりをバックに  
踊ります。

一緒に踊る人を募集しています  
老若男女どなたでもOK  
興味のある方は下東条コミセンまで



毎年恒例の「下東条地区夏まつり」を令和7年8月2日に開催しました。地球温暖化の影響か例年にも増して暑い夜でしたが、それ以上に参加者たちの気合で会場の熱気がさらになります。

「下東条中央保育園」「下東条西保育所」「みやま保育園」のお友達のかわいい演技や、「裏播州鬼ほおづき灯」のよさこい踊りも盛りを盛り上げ、本当に楽しい夜でした。



## 第47回 下東条地区文化祭を開催

令和7年11月1日～2日にかけて「下東条地区文化祭」を開催しました。

1日目は旭丘中学校・下東条小学校・中番小学校・みやま保育園・下東条中央尾保育園・下東条西保育所・その他サークルの作品展示を行いました。



2日目はみなさん楽しみの芸能発表会と模擬店です。今回は旭丘中学校吹奏楽部の参加やK・POPダンスの披露もあり、ちょっとだけ流行に乗れたかもしれません。

お昼休憩前と最後に行われたお楽しみ抽選会では賞品が当たるかどうかドキドキ。（当たった方おめでとうございます。）

お天気にも恵まれ大盛況の文化祭でした。

## 第53回体育祭は「玉入れ」

令和7年11月16日に行われた下東条地区の体育祭はなんと「玉入れ大会」が盛り上がるのか?などという一部の心配をよそに、当日は天気にも恵まれ、多くの地域住民の参加もあり大盛況。

結果は

- |    |          |
|----|----------|
| 1位 | 中番町チーム   |
| 2位 | うぐいす台チーム |
| 3位 | 久保木町チーム  |
- でした。

成績の集計中には余興のじゃんけん大会が行われ、こちらも大盛り上がり。子ども達の前のめり感がすごい!豪華景品とはいかないまでも、色々な景品を手に大人も子供も満面の笑みがこぼれました。

みなさまご参加ありがとうございました♪

(藤川)

### 【編集後記】

11月16日に開催されました

下東条地区体育祭に於いて協力頂いたみなさまに感謝致します。

雲ひとつない秋晴れの中で玉入れのみの開催となりましたが老若男女問わず地域のみなさまに参加頂きとても楽しまれていだ様に感じました。後のじゃんけん大会も盛り上りましたね。

